

**An die Kreisverwaltung  
Bad Dürkheim  
Herrn Landrat Hans-Ulrich Ihlenfeld**

30. Mai 2020

**Antrag auf Ergänzung der Tagesordnung der kommenden Sitzung des Kreistages um den Tagesordnungspunkt**

**„Breitbandausbau im Landkreis Bad Dürkheim“**

Sehr geehrter Herr Landrat, lieber Uli,

die CDU-Fraktion bittet darum, die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Kreistages um oben angeführten Tagesordnungspunkt zu ergänzen.

Unter diesem Tagesordnungspunkt bitten wir die Verwaltung den aktuellen Stand und die nächsten Schritte beim Breitbandausbau im sogenannten „Kreis-Cluster“ vorzustellen. Ergänzend bitten wir die Verwaltung kurz über zukünftige Projekte und Ansätze in diesem Bereich zu berichten (z.B. Ausbau im Bereich Gewerbegebiete).

**Begründung:**

Die aktuelle Corona-Pandemie hat uns nochmals drastisch vor Augen geführt wie dringend notwendig eine gut ausgebaute Breitband-Infrastruktur ist. So viele Menschen wie nie zuvor sind beispielsweise aufgrund Homeoffice auf eine verlässliche und schnelle Internetverbindung zu Hause angewiesen. Für Gewerbe- und Handelsbetriebe gilt dies in ebensolchem Maße.

Wir müssen deshalb weiterhin den Ausbau der Breitbandversorgung vorantreiben. Mit dem sogenannten „Kreis-Cluster“ konnten wir einen großen Schritt auf den Weg bringen. Aufgrund der Corona-Pandemie ist die Kommunikation und Berichterstattung zu diesem Projekt etwas in den Hintergrund getreten. Gleichzeitig wirbt das Unternehmen durch Flyer bereits für seine Produkte.

Es wäre deshalb aus Sicht unserer Fraktion sinnvoll, im Kreistag (in der durch Corona vorgegebenen Kürze) über den aktuellen Sachstand zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen



Markus Wolf